

PRESSEINFORMATION

Staffelübergabe bei HORN

BACH in Österreich: Peter Eberdorfer wird neuer Landesgeschäftsführer

Vielfältige Aufgaben warten auf Peter Eberdorfer als neuen Landesgeschäftsführer von HORN

BACH in Österreich. © HORN

Wiener Neudorf/Bornheim (Pfalz), 12. Februar 2025. Mit 14 Bau- und Gartenmärkten, dem besten DIY-Onlineshop des Landes laut Kundenmonitor und einem Marktanteil von mehr als 17 Prozent gehört HORN

BACH zu den erfolgreichen Baumarktbetreibern in Österreich. Zum Beginn des neuen Geschäftsjahres am 1. März 2025 übernimmt Peter Eberdorfer (38) die Geschäftsführung der HORNBACH Baumarkt GmbH in Österreich. Er folgt auf Marek Thiemel, der 25 Jahre für HORNBACH tätig war.

„Mein großer Dank gilt Marek Thiemel für seine Verbundenheit und den erfolgreichen Einsatz für unser Unternehmen. Für das Geleistete gebührt ihm unser Respekt, er hat in den vergangenen Jahren unsere österreichische Landesgesellschaft auf einem sehr guten Kurs gehalten“, so Jan Hornbach, Mitglied des Vorstands der HORN

BACH Baumarkt AG. Marek Thiemel verlässt HORNBACH aus persönlichen Gründen zum 28. Februar 2025.

„Mit Peter Eberdorfer haben wir einen langjährigen Kollegen für diese wichtige Aufgabe gewinnen können. Seine vielfältige Erfahrung innerhalb unseres Unternehmens sowie seine Verbundenheit zum Land und zu den Menschen sind optimale Voraussetzungen für die bevorstehenden Aufgaben“, erläutert Jan Hornbach.

Der gebürtige Steirer, Peter Eberdorfer, ist seit 15 Jahren Mitarbeiter von HORN

BACH. Er begann seinen Weg 2010 bei HORNBACH in Österreich als Einkaufsassistent, es folgten mehrere Positionen in der Verwaltung im pfälzischen Bornheim. 2019 wurde er zum Geschäftsführer der HORNBACH Forst GmbH bestellt. Die Tochtergesellschaft der HORNBACH Gruppe wurde von ihm maßgeblich aufgebaut. Peter Eberdorfer ist verheiratet und hat einen Sohn.



HORNBAACH ist ein unabhängiges, familiengeführtes und börsennotiertes Großunternehmen, das im Geschäftsjahr 2023/24 (Bilanzstichtag: 29. Februar 2024) einen Nettoumsatz von 6,2 Mrd. EUR erzielte. Damit gehört die HORNBAACH Gruppe zu den fünf größten Handelsunternehmen für Bau- und Gartenbedarf in Europa. 1877 gegründet, blickt HORNBAACH als einziges Unternehmen der Baumarkt-Branche auf eine sechs Generationen überdauernde Firmengeschichte. Aktuell betreibt das Handelsunternehmen 169 Bau- und Gartenmärkte, zwei Fachmärkte sowie Onlineshops in neun Ländern Europas. Verkaufskonzept und Sortiment sind besonders auf die Bedürfnisse von Projektkunden und Profis ausgerichtet. HORNBAACH garantiert seinen Kundinnen und Kunden dauerhaft niedrige Preise und ist damit Preisführer in der Branche. Die hohe Qualität der Beratung und der exzellente Service wurden dem Unternehmen in zahlreichen unabhängigen Tests und Studien bescheinigt. Mit Pionierleistungen wie dem ersten kombinierten Bau- und Gartenmarkt (1968), dem ersten Megastore (1980) und dem ersten Baumarkt mit Drive In (2003) beweist HORNBAACH ständig aufs Neue seine Innovationskraft. HORNBAACH gilt seit Jahrzehnten als Jobmaschine: Mittlerweile sind rund 25.000 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen am Erfolg des Unternehmens beteiligt.

Pressekontakte

Johannes Friewald
HORNBAACH Baumarkt GmbH Österreich
Tel.: +432236314863
E-Mail: johannes.friewald@hornbach.com
Web: hornbach.at

Christian Grether
HORNBAACH Baumarkt AG | HORNBAACH Holding AG & Co. KGaA
Tel.: +49 6348 60 2571
E-Mail: christian.grether@hornbach.com
Web: hornbach.de | hornbach-holding.de